
 
  

 
 
 

 

 

INFORME 
 
En atención al caso de la participación de la atleta Martina Weil en la prueba de 200 metros 
planos en el Campeonato Mundial Adulto de Budapest, y debido a las publicaciones en la 
prensa e información del Directorio a las Asociaciones Miembro, me permito entregar los 
antecedentes que aclaran lo sucedido y que comienza con el proceso de inscripción previa 
en dicho evento mundial. 
 
En efecto, el 21 de abril de 2023 vence el plazo de inscripción previa en la plataforma de la 
World Athletics http://eventenry.worldathletics.org, por lo cual meses antes solicito 
formalmente al gerente técnico señor Luis Sepúlveda la nómina de atletas 
preseleccionados, no recibiendo respuesta hasta la fecha. 
Ante esta situación, le solicito encarecidamente al secretario técnico que me comparta la 
nómina Excel de trabajo para realizar dicha inscripción preliminar antes de la fecha límite. 
Procedo a cumplir con el requisito antes del 21 de abril en la plataforma de la WA y recibo 
como respuesta que lo inscrito se aleja mucho de lo obrado en anteriores eventos 
mundiales y me solicitan ajustar la propuesta. Nuevamente solicito el ajuste de la 
propuesta al gerente técnico señor Luis Sepúlveda y nuevamente no obtengo respuesta, 
por lo que el 18 de junio solicito la colaboración de Gerardo San José, quien me comparte 
un archivo de trabajo interno de la Unidad Técnica Nacional con el proceso de clasificación 
al evento mundial. Con este nuevo antecedente informo a la WA el ajuste de nuestra 
propuesta de inscripción preliminar. 
 
El 21 de julio recibo copia de correo del nuevo gerente técnico señor Juan Antonio Rivera, 
quien asumió el cargo en julio de 2023, informando reunión con Martina Weil para revisar 
el proceso de concentración previo al evento mundial. En dicho correo no se hace mención 
a las pruebas de la deportista, si a la solicitud de acreditación de su manager en el evento 
mundial, lo que es acogido de inmediato(correo 1). 
 
El 27 de julio recibo un correo del gerente técnico señor Juan Antonio Rivera señalando 
que el cierre de las inscripciones para el mundial vence el 7 de julio (agosto) y que ya 
tenemos claridad sobre algunos clasificados. En él hace mención de la clasificación de 
Martina Weil en 400mt (correo 2). 
 
El 30 de julio recibo copia del correo del gerente técnico señor Juan Antonio Rivera 
felicitando resultados del sudamericano adulto de Sao Paulo y agendado una reunión para 
revisar proyectos de participación en el Mundial de Budapest. En dicho correo están 
copiados los miembros de la Unidad Técnica Nacional, el presidente de la Federación y el 
presidente de la Comisión Técnica Nacional señor David Medina. No se hace mención a las 
pruebas individuales de los clasificados (correo 3). 
 
El 30 de julio recibo copia del correo de Felipe de la Fuente acusando recibo de la citación a 
reunión. No se hace mención al detalle de atletas clasificados (correo 4). 



 
  

 
 
 

 

 

 
El 30 de julio recibo correo de Gerardo San José acusando recibo de la citación a reunión. 
En él se mencionan los clasificados y sus entrenadores. No se hace mención a las pruebas 
de cada uno de ellos (correo 5). 
 
El 31 de julio recibo copia del correo del gerente técnico señor Juan Antonio Rivera con 
copia al presidente de Federación y presidente de la Comisión Técnica, informando sobre 
la conformación de la delegación, pruebas de competencia e itinerarios de vuelo. En ella 
aparece la señorita Martina Weil solo en la prueba de 400m planos (correo 6). 
 
El 31 de julio recibo correo del secretario técnico con la nómina de atletas y oficiales con 
sus datos personales para la presentación del proyecto ante el IND. En dicho documento no 
aparecen las pruebas de participación (correo 7). 
 
Señalar que con fecha 31 de julio el gerente técnico señor Juan Antonio Rivera Grez me 
hace entrega de carta renuncia al cargo que había presentado al Directorio con fecha 24 de 
julio (renuncia). 
 
El 01 de agosto recibo correo del gerente técnico señor Juan Rivera (quien hizo efectiva su 
renuncia al cargo a partir del 31 de julio) acusando recibo de correo de esta gerencia con el 
itinerario del proceso de inscripción final. En el señala estar atentos a la incorporación de 
los atletas Lucas Nervi y Luis Reyes (correo 8). 
 
El 05 de agosto recibo correo de la World Athletics confirmando la incorporación de Carlos 
Díaz en 10.000m planos y Luis Reyes en salto triple. El atleta Lucas Nervi cumplió antes de 
esta fecha los requisitos de clasificación, por tanto ya estaba inscrito (correo 9). 
 
El 08 de agosto recibo un llamado del señor Felipe de la Fuente (quien asume como 
gerente técnico a partir del 10 de agosto), señalando que la atleta Martina Weil no aparece 
inscrita en los 200m planos. Se hacen las gestiones ante la Word Athletics para pedir su 
incorporación a través de la plataforma http://eventenry.worldathletics.org.  
 
El 11 de agosto recibo correo de la World Athletics señor Carlo de Angeli, donde nos 
informa que no pueden acceder a la solicitud extemporánea de Martina Weil en los 200m 
planos. Lo que es informado de inmediato a la UTN. 
 
Señalar que me parece un despropósito las informaciones que se han estado entregando a 
la prensa y a los socios de la Federación, sin antes solicitar la información a los 
involucrados. Más aún cuando la información que se entrega carece de veracidad y enloda 
el prestigio de la gestión de esta administración. Hubiera preferido un apoyo explícito antes 
de comentarios y aseveraciones que en nada contribuyen a solucionar el problema de 
fondo de la Federación que tiene que ver con el manejo de la información entre sus 
estamentos y que he hecho ver en innumerables ocasiones.  



 
  

 
 
 

 

 

Espero que con estos antecedentes, el Directorio revierta y aclare la información enviada a 
la prensa y a los Presidentes de Asociaciones Regionales y me reservo el derecho de 
defender mi prestigio profesional ante quien estime pertinente. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

__________ 
Kurt Contreras 

Gerente General 
 
 
Santiago, 23 de agosto de 2023.- 
 
 
 


